



Katholischer Frauenkreis Kulm

Der Verein «Frauenkreis» mit Sitz in Unterkulm ist Mitglied des Aargauischen Katholischen Frauenbundes (AKF) und somit dem Schweizerischen Katholischen Frauenbund (SKF) angeschlossen. Die Mitglieder stammen aus den Gemeinden Teufenthal, Unterkulm, Oberkulm und Zetzwil.

Die Gemeinschaft ist ein Zusammenschluss von Frauen mit christlicher Grundhaltung und ihre Tätigkeit erfolgt im Sinne der Gemeinnützigkeit. Die geistliche Begleitung wird durch Pfarrer Piotr Palczynski sichergestellt.

Der Frauenkreis Kulm organisiert einen der beiden Seniorennachmittage im Pastoralraum, nimmt an verschiedenen Andachten und Gottesdiensten teil, trifft sich mit anderen Frauenvereinen, bietet Besichtigungen, ab und zu auch Vorträge, Halbtagesanlässe oder Kurse an und führt jährlich eine Generalversammlung und eine Vereinsreise durch.

Zusammen mit Frauen jeden Alters möchten wir die Gemeinsamkeit pflegen.

Wenn Sie den Frauenkreis näher kennenlernen möchten, dann wenden Sie sich an den Vorstand und besuchen Sie einen unserer Anlässe. Wir freuen uns auf Sie!